CIUDAD PERDIDA

La corrupción desnudó al panismo real

MIGUEL ÁNGEL VELÁZQUEZ

L AZUL CORRUPTO profundo con el que los panistas han deleitado a sus fieles seguidores, ha descubierto a muchos que el mal, el mal de la corrupción, también está muy metido en el corazón de ese partido, en la alcaldía Benito Juárez de esta cuidad.

LOS DE LA C-2 – Taboada, Tabe—, demostraron de igual forma que no necesitan de Calderón o de Fox para realizar las pillerías que les vienen en gana, y que siguen las enseñanzas –corregidas y aumentadas— de sus mayores, y no tanto, por ejemplo, de Jorge Romero, hoy diputado federal, uno de los tres cerditos que dejaron muy lastimada la idea de ayuda a los damnificados del sismo, y claro, del infatigable Christian von Roehrich, quien sucedió al mismísimo Romero al frente de la entonces delegación Benito Juárez.

ENTONCES, LA CREENCIA aquella de que los panistas eran la imagen de la decencia y de buen gobierno se desmoronó. Ya no hay cómo presentar a esa organización como una posible alternativa política.

NO HAY NECESIDAD de ir a ninguna encuesta. Morena no tiene contrincante, y eso no parece favorecer a una buena elección, por el contrario, explica que en la Ciudad de México cualquiera, o casi, de los o las que pudieran convertirse en candidatos no enfrentará a ningún adversario razonablemente competitivo.

POR TANTO, HOY la elección interna en Morena será en realidad la que nos diga quién será el jefe o la jefa de Gobierno que sustituirá a Claudia Sheinbaum, y el cuidado, la responsabilidad de un asunto de este calado lo debe entender muy bien la militancia o quienes vayan a participar en la encuesta de donde saldrá el nombre del o la sucesora.

LAS CONDICIONES ELEMENTALES con las que debe competir cualquiera que se inscriba en la carrera sucesoria son: que sepa de administración pública, que entienda la política como arma para lograr un mejor reparto de la riqueza, y que conozca la ciudad, no sólo la alcaldía en la que viven o gobiernan.

PARECE INCREÍBLE, PERO algunos de los mandatarios que han pasado por la administración de esta ciudad no cumplieron alguna de estas condiciones, o de plano ninguna a cabalidad.

EL RESULTADO DE malas elecciones o de elecciones sin contrincantes han sido desastrosas, lo mismo en el gobierno central que en las alcaldías, o tal vez deberíamos decir que lo peor está en las alcaldías, para no errar, pero va más allá.

SI LA OPOSICIÓN, en este caso los panistas, no son opción y en Morena más que la razón triunfa el capricho—perdón, la encuesta—, mal la vamos a pasar.

OJALÁ LA ENCUESTA sea lo más honesta posible; está en juego el futuro no sólo de la ciudad, sino de la política en todo el país. Eso se debe entender muy en serio.

Y POR NINGÚN motivo debe dejarse a la capital del país en manos de quienes puedan convertirla en el bocado que sacie sus apetitos inconfesables, y tampoco en quienes sirvan a las ambiciones frustradas de quienes algunas vez se sintieron dueños de la ciudad. Por tanto, lo que viene es de cuidado y la ciudadanía tiene la última palabra.

De pasadita

LOS QUE AL juzgar por las bardas que han pintado en los bajopuentes del Circuito Interior, por ejemplo, son los del Partido Verde, que ya decidieron dar su apoyo a Claudia Sheinbaum para convertirla en su candidata a la Presidencia de la República.

NADA DE ENCUESTAS, nada de andar deshojando margaritas, para los del Verde el asunto ya fue procesado y es Claudia, nadie más. Se fueron hasta el fondo.

cd_perdida@jornada.com.mx



RESULTADOS EN MATERIA DE SEGURIDAD



A La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, presentó en el Museo de la Ciudad de México el informe de incidencia delictiva en la capital del país. La

acompañaron los titulares de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, y de la fiscalía capitalina, Ernestina Godoy Ramos. Foto Pablo Ramos